



El Archivo Municipal de La Línea abre los martes y jueves al público

García explica que tras superarse dificultades podrá ser utilizado para dar respuesta social

Redacción LA LÍNEA

El concejal de Cultura de La Línea, Javier García, anunció ayer que, tras superarse una serie de dificultades así como la reorganización interna, el Archivo Histórico Municipal, enclavado en el edificio Istmo Comandancia, abrirá sus

puertas dos días por semana, en concreto los martes y jueves en horario de 10:00 a 13:00 horas.

El Archivo, que recibe el nombre del que fue su responsable durante muchos años, Francisco Tornay, centra su variado contenido en la colección iniciada por el propio Tornay de Cózar. A partir de ese momento se incrementó sus fondos con tomos y legajos de documentación municipal correspondiente al periodo comprendido entre los años 1870 y 1994. En ella se pueden encontrar libros de registro, de entradas y salidas, proyectos y más.